

あなたの考え・意見・提案が心と心をつなぐ

お便り

コーナー



タオル2枚を重ねて腹まきに
望月さん



台所ごみを堆肥に 後藤さん

クーラー・冷蔵庫・テレビなど7月から8月にかけてその利用度は大幅に増加。暑いからといって、電力や水を必要以上に使うことは、貴重な資源のムダ使いに—。

我が家ではこんな工夫を、こんなところを心がけていますというお便りをいただきました。

あなたのお便りを

お寄せください

このコーナーは、皆さんの意見交換の場とさせていただきます。テーマに基づいた、あなたの意見や提言などを、どしどしお寄せください。

お便りをお待ちしています。

◇応募される人は 原稿用紙へ300字程度にお書きください。趣旨を変えないで原稿を直すことがあります。住所・氏名・年齢・連絡先を忘れずにお書きください。

◇送り先は——市役所広報広聴課
〒417 永田61-1
原稿締切日は、毎月15日です。



夏休みは非行に走りやすい季節です。

我が家の省エネ対策

今月のテーマ

物を大切に、再利用

望月敏明さん

三ッ沢(44歳)

何でも使い捨ての時代で物が豊富な今は、お金を出せば何でも手に入るという気持ちが先行しやすいものです。

私達が日常使っている物も捨てる前にもう一度何かに利用できないかを考え、それを工夫し別の使い方を考えるのが生活の知恵であり、省エネの基本ではないでしょうか。

私は、小さい時から何かを作るのが好きで、少し自惚れになりますが今まで数えきれない程の発明をし、その中には賞をいただいたり、特許、実用新案、意匠登録をしたものもあります。私の発想の原点は、物を大切に作る心といかに再利用するかで

テーマ

■ 8月は「青少年非行を考える」

今や青少年非行は、戦後第3のピークを迎えた——といわれています。

万引き、校内暴力、覚せい剤汚染、売春行為など、テレビや新聞では連日のように取り上げられています。

最近の青少年非行の特徴として、低年齢化も見逃すことができません。

青少年非行の原因や背景としては、さまざまな意見があります。さて、あなたの考えはいかがですか。

テーマ

■ 9月は「我が家の防災対策」

去る5月26日の日本海中部地震では、100余名の死者、行方不明者をだしました。

災害の未然防止また、被害の軽減をはかるためには日ごろからの災害に対する備えを十分心がけておくことが大切です。あなたの家庭での防災対策はいかがですか。我が家の防災対策は、このようにしていますというお便りをお待ちしています。

